

tiffany

For 4th Vice-President ★ CUPE Ontario



It's been an honour to serve our members as your CUPE Ontario 4th Vice President and amazing working with the grassroots of the labour movement. Together we have rallied, organized, and worked to build a stronger and more inclusive union.

We are facing cuts and setbacks but the working class is fighting back. It's been a privilege to work with each of you to defend and build public services and good jobs across our province through our "Communities, Not Cuts" campaign and beyond.

Let's continue our work in solidarity with all sectors, coalitions and community groups. We can fight cuts and make gains.

I ask for your support as CUPE Ontario's Fourth Vice-President to advance these goals and more.

Together we have accomplished great things. Together we can accomplish so much more.

Élisez Tiffany Balducci
Quatrième vice-présidente, SCFP-Ontario

Il a été pour moi une incroyable expérience de siéger au comité exécutif du SCFP-Ontario et un honneur de travailler avec les membres de la base du mouvement syndical. Ensemble nous avons mobilisé, syndiqué, et travaillé pour bâtir un syndicat plus fort et plus inclusif.

Nous sommes confrontés à des coupures et à des revers, mais la classe ouvrière riposte. Ce fut un privilège de travailler avec chacun de vous pour défendre et créer des services publics et de bons emplois à travers notre province grâce à notre campagne «Communautés, et non pas les coupures» et au-delà.

Nous pouvons poursuivre notre travail solidairement avec tous les secteurs, les coalitions, et les groupes communautaires. Nous pouvons lutter contre l'austérité et réaliser des gains.

Je vous demande de me soutenir quatrième vice-présidente du SCFP-Ontario pour faire avancer ces buts et plus encore.

Ensemble nous avons accompli de grandes choses et nous pouvons réaliser tellement plus encore.